## Jeder Kunststoffstöpsel zählt!

Ob groß, klein, rund oder eckig – alles wird für den guten Zweck gesammelt

(sas) Das Team der Dorfstube in Holzgau sammelt wieder für den guten Zweck. Am 18. November konnten diesmal direkt im Hauptsammelzentrum in Wien stolze 80 Kilogramm gesammelte Kunststoffdeckel an Peter Machek, Obmann des Vereins "helfenstattwegwerfen", übergeben werden.

Das waren 50 Kilogramm mehr (auf der Waage) als bei der letzten Abgabe. Der Erlös des Stöpsel-Recyclings kommt gemeinnützigen Projekten zur Unterstützung bedürftiger Kinder in Österreich zugute. Weitere Infos auf der Webseite "helfenstattwegwerfen".

Während einer Führung durch das Sammelzentrum erzählte Peter Machek viele interessante Geschichten rund um seine Sammelleidenschaft. Dadurch noch mehr motiviert, setzte sich das Team der Dorfstube Holzgau das ehrgeizige Ziel, im nächsten Jahr das Gewicht steigern und 100 Kilogramm zu erreichen! Damit sollen weiterhin aktuelle Projekte in Österzeich mitfinanziert werden.

WIR WOLLEN DAS SCHAF-FEN! Zunächst geht ein herzliches Dankeschön des Dorfstube-Teams an alle Gäste, die das Vorhaben bis jetzt so tatkräftig unterstützten. Mit Verschlussdeckeln von Tetra-Packungen und Getränkeflaschen, Kunststoffabdeckungen von Bierfässern, Deckeln

## **Praktische Lawinenkunde**

Am Freitag, dem 2. Dezember, findet im Stadtsaal in Vils ein Vortrag mit Lukas Ruetz statt. Er informiert über alles, was man über Schnee wissen muss. Der Vortrag beginnt um 19.30 Uhr, Saaleinlass ist um 18.30 Uhr. Die maximale Teilnehmerzahl ist auf 200 beschränkt. Freiwillige Spenden zugunsten der Bergrettung Vils sind erbeten.

Kaufe alle
PKW, LKW,
Unfallautos,
Geländewagen,
Zustand egal,
bitte alles anbieten,
zahle faire Preise.

Tel. 0676 6119285

von Tuben u. v. m. konnte schon sehr viel Gutes getan werden. Und es soll weitergehen... Gäste können Kunststoffdeckel am Nachtkästchen für das Zimmermädchen/das Servicepersonal bereitlegen. Oder man gibt gesammelte Deckel direkt in der Dorfstube in Holzgau ab. Gäste in der Dorfstube sammeln automatisch mit. Jeder einzelne Beitrag zählt!

TIPPS ZUM STÖPSEL-SAM-MELN. Beim Sammeln sollte auf das Recyclingsymbol bei handelsüblichen Kunststoffdeckeln - das sind die Aufdrucke PP, PE, HDPE oder ein Dreieck - geachtet werden. Fremdstoffe, wie Karton oder Metall, die mit dem Deckel nichts zu tun haben, sind zu entfernen. Die gesammelten Deckel oder Stöpsel an eine Sammelstelle oder Lagerstätte in der Nähe senden oder zur Dorfstube Holzgau bringen. Dort werden dann gern alle weiteren Arbeiten dazu übernommen. Weitere Informationen über das Sammeln von Verschlussdeckeln sind unter dem Link: "helfenstattwegwerfen" oder im Beitrag der Dorfstube "Sammeln für Polio" zu finden. An der Hauptsammelstelle "Stöpsel" in Wien werden die Verschlussdeckel in "Big-Bags" verpackt und für den Abtransport zum Recyclen zwischengelagert. Das Team um Peter Machek ist bemüht, die "Bags" so voll wie möglich zu bekommen und so möglichst viele Kilos an Stöpseln auf eine Palette zu



Verschlussstöpsel sortenrein gesammelt von der Dorfstube in Holzgau.

JEDER EINZELNE STÖP-SEL ZÄHLT! Daher: Nicht wegwerfen, sondern sammeln und in der Dorfstube Holzgau – 6654 Holzgau, Tel. +43 5633 5370, Email: Dorfstube@gmx.at – abgeben.

## Romantischer Adventmarkt in Füssen



An zwei Wochenenden im Advent öffnet der romantische Adventmarkt in Füssen wieder seine Pforten.

AUSSERFERNER NACHRICHTEN

(sas) Der Adventsmarkt in Füssen findet vom 2. bis 4. Dezember und vom 9. bis 11. Dezember statt. Der barocke Klosterhof St. Mang in der Altstadt wird dafür mit Markthäuschen, Schlitten und Christbäumen zu einem winterlichen Marktplatz dekoriert. Am zweiten Adventwochenende sind die Stände am Freitag von 17 bis 20 Uhr und am Samstag und Sonntag jeweils von 11 bis 20 Uhr geöffnet. Am dritten Adventwochenende können die Besucher am Freitag von 14 bis 20 Uhr, am Samstag von 11 bis 20 Uhr und am Sonntag von 11 bis 19 Uhr nach Geschenken, Christbaumschmuck und anderen schönen Dingen für die Weihnachtszeit stöbern. LED-Illuminationen an den barocken Klosterfassaden und Lampions an den Ständen sorgen stromsparend für die adventliche Stimmung im Klosterhof - ebenso wie das musikalische Rahmenprogramm mit der Harmoniemusik Füssen und anderen Musikanten aus der Region, einem großen Posaunenchor aus Franken und verschiedenen Chören, die an den Adventssamstagen auftreten. Außerdem lassen sich eine Korbflechterin und ein Holzschnitzer bei ihrer Arbeit über die Schulter schauen. Eine Kniepuppenspielerin führt kleine Stücke auf und auf die kleinen Marktbesucher warten eine Weihnachtsbäckerei und am 4. Dezember auch der Nikolaus. Die Christbaumversteigerung, traditioneller Programmhöhepunkt am letzten Marktabend, geht am 11. Dezember, ab 18 Uhr, über die Bühne, der Auktionserlös wird wie immer für einen guten Zweck gespendet. Detaillierte Informationen stehen ab Mitte November auf www.fuessen.de/ adventsmarkt online.

30. November/1. Dezember 2022

RUNDSCHAU Seite 16